

Andy Warhol et le Pop Art



Nous avons découvert Marilyn d'Andy Warhol. L'artiste a reproduit plusieurs fois le même portrait d'une célèbre actrice et a colorisé les différentes parties de son visage pour qu'ils ne soient jamais identiques.

A notre tour, nous avons réalisé notre portrait à la manière de cet innovateur du mouvement Pop Art. Avec de l'encre, nous avons colorisé notre portrait avec la consigne de ne jamais répéter la même couleur sur la même partie de nos portraits (4 couleurs et 4 parties du portrait : le fond, les cheveux, le visage et les habits)

